
中华西路一站点形同虚设，市民跑出站点百米远乘车

一个护杆，挡了乘客的道

鄄城地税局：

街头解答创业优惠政策

本报鄄城4月17日讯(通
讯员 王伟) 4月15日，鄄
城县地税局在鄄城人民广
场上举行了一场“税收宣传
月”专题活动，通过展板、文
艺表演、有奖问答等多种形
式给市民上了一堂生动的

“税收宣传教育课”。
活动现场，除了展板、

文艺表演、发放宣传材料

等环节，还设有“有奖问
答”“千人签名”等活动，并
有针对性地向市民详细讲
解创业方面的各项税收优
惠政策，解答与市民生活
密切相关的各种税收问
题。对于这样的宣传活动，
大家参与的积极性很高，
纷纷表示希望多开展这样
的税收政策普及活动。

机动车道上乞讨

要钱，不要命？

本报菏泽4月17日讯
(见习记者 关建华)

近日，在菏泽汽车总站附
近，有个老人经常在机动
车道上趁车辆等待绿灯的
间隙，向车主乞讨。

17日上午，记者在丹
阳路和牡丹路交叉口处看
到，一个老人，六十多岁，
身背白色编织袋。他不时
在十字路口处的机动车道
上来回走动，趁车辆等绿
灯时，逐一敲车窗乞讨。据
附近一名商店店主介绍，
这个乞讨者经常在这附近
向来往车辆要钱，过往的
车比较多，的确很危险。

乞讨者站在车辆穿梭
的机动车道中间，红灯时，
就开始敲窗讨钱，有的司
机不予理会，他就在车边
磨蹭着不走。

有司机告诉记者，在
东方红大街也遇见过几次
这种情况，要是不给钱，乞
讨者就站在车前不走。出
租车司机王师傅说：“就是
一元、两元的事，花钱息事
宁人了，不然多闹心。”也
有司机表示，一天能在菏
泽遇见好几次这样的事，
给几元钱倒也是小事，但
是这样乞讨不仅妨碍交
通，而且十分危险。

城事
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笔者：您好，章总，特别感谢您
今天能够接受我们的访问，亿丰集
团为什么选择菏泽作为投资地呢？

章总：在回答这个问题之前，我
先给你看一组数据：

第一、2009年，菏泽市政府提出
以“商贸业”为代表的“五大基地一
大产业”发展战略，出台一系列政
策，菏泽迎来了商贸物流业发展的
春天。

第二、2011年，菏泽市国内生产
总值1475亿元，增速居山东省首位，
全市实现社会消费品零售总额约
775亿元，具备了大型商贸中心形成
的条件。

第三、以菏泽为中心的200公里
区域范围是一个有着6000万居住人
口的密集区域，庞大的人口数量蕴
藏了巨大的消费潜力。

作为中国商业地产十强企业，
集团具有十六年商业地产运营经
验，已经成功开发了56个大型商业
综合体。与菏泽毗邻的济宁亿丰时
代广场首期开盘销售率达到90%以
上，成为济宁销售最好的商业项目，
此次亿丰集团再次西进，布局山东
西部菏泽，既是亿丰集团全国性发
展战略的又一重大部署，也是迎合
菏泽新一轮城市发展要求，升级改
变城市商业的精品工程。

笔者：章总，对菏泽的未来发展
及城市定位，你是如何看的呢？

章总：首先，菏泽市处于山东省
半岛都市群与中原经济区的过渡地
带；北接京津城市群，南邻徐州城市

带 ,是国家重点发展的京九产业带
和陆桥产业带的连接点，地理位置
非常优越，是得天独厚的大商贸平
台、大物流宝地！

其次，菏泽交通发达，是中国重
要的交通枢纽城市，京九线、新日线
在此黄金交汇，“米”字型高速路网
逐步完善。根据山东省“十二五”规
划的区域布局，“未来将打造以菏泽
市、济宁市和枣庄市为核心的鲁西
南省际商贸商圈，逐步形成“两核、
五圈、多个特色增长极”的大商贸流
通格局，把鲁西南建设成为鲁苏豫
皖边界地区特色突出的现代商贸物
流集散中心。

笔者：咱们亿丰集团选择城南
打造亿丰时代广场，是基于什么考
虑呢？

章总：城南板块作为城市未来
发展的一个主方向，未来将形成30

余万人的居住规模，现在区域已经
拥有东方名城、滨海新城、康馨雅苑
等众多住宅项目。同时城南板块还
是菏泽市规划的专业市场区，是菏
泽市交通资源最丰富的城市板块。
未来随着定陶撤县划区，以定陶为
副中心规划的逐步实施，将进一步
增强城南与城市中心板块及邻县的
联动。相信有了这些众多利好消息
的助力，城南区域必将在菏泽新一
轮的城市发展中大有可为。

笔者：作为家居建材行业的资
深人士，您如何看待家居建材行业
的未来发展？

章总：伴随着中国城市化的推

进和房地产业的大发展，家居建材
五金机电行业迎来了爆炸式增长，
我国已经成为世界上最大的建筑材
料生产国和消费国，行业连续多年
以两位数的速度递增，家居建材装
饰产业毫无疑问已经成为了中国最
具发展前景的黄金产业之一。

随着菏泽城市化的快速推进，
家居建材类迎来了黄金发展期。菏泽
市人口约960万，城区人口约60万，根
据政府规划2015年城区人口将达到百
万人口，这就意味有大批人进入城
市，家居建材类市场的未来发展必将
大有可为，形成千亿财富商机。

笔者：您能给我们介绍一下，商
贸市场的演变过程吗？

章总：第一代商贸市场：原始的
地摊式买卖。第二代商贸市场：传统
的街铺形式，以综合店为主。第三代
商贸市场：小型批发市场形式。第四
代商贸市场：大型商城中心形态。第
五代商贸市场：超大型的贸易中心，
集产品交易、国际展览、电子商务、
信息交流于一体。第六代商贸市场：
融合街区和专业MALL，倡导“在休
闲中购物，在购物中休闲”，将景观、
业态、建筑、功能等各因素科学的结
合在更开放的环境中，它是建立在
体验式消费时代的最新商业形态。
亿丰时代广场定位于菏泽首个第六
代专业市场，将打造同步国际的第
六代专业市场典范。

笔者：章总，你认为菏泽现在商
业中存在着哪些问题？

章总：1、需求巨大，平台缺失，

缺乏能够承担起时代发展需要的商
贸大平台。

2、规划、业态组合不合理，无法
满足消费者和采购商不断增长的需
求，急需升级。

3、交通不便，市场老化，大部分
专业市场处于老城区，散乱分布，交
通拥堵，车辆通行极不方便。

4、大多缺乏管理，缺乏经营，没
有专业管理团队，缺乏统一推广及
现代管理，客户只能依赖自己做生
意。

5、大多商户都是没有产权，随
时面临拆迁的风险，商铺租金却不
断高涨，经营压力大。

6、现有市场缺乏仓储配套，货
物周转不畅，经营成本高，无法支撑
商户把生意做大做强。

笔者：亿丰时代广场为改变菏
泽商业而来，请问项目在升级菏泽
商业方面有什么举措？

章总：第一、区域升级：政府规
划的一站式全能型黄金商贸区及商
贸物流集散地，打造菏泽第一黄金
产业商圈，并辐射鲁苏豫皖。

第二、规模升级：50万平米超大
体量，涵盖家居、建材、五金、机电、
配套商业等多种业态，并集产品交
易、仓储物流、商务办公、生态居住
等多种功能于一体。

第三、建筑升级：独立产权旺
铺，层高5 . 2-5 . 8米，买一层用两层。
商铺主力面积30-40平米，铺铺独立
产权，灵活分割。

第四、规划升级：双首层设计，

100%纯街铺。菏泽首次引入“双首层、
铺铺临街”设计，在二层通过十字主
通道和四周通道建成回环形连廊，并
与道路连接，使二层商铺也成为首层
商铺，“铺铺临街”、“无死角”。

第五、配套升级：配备菏泽首个
大型仓储物流基地，同时引进知名
物流公司，降低经营户物流成本，并
配有数千个停车位。

第六、管理升级：亿丰集团导入
先进的“三元一体”商业管理模式，实
行统一规划、统一招商、统一管理等，
并配置物流仓储中心、招商服务中
心、客户服务中心、集中配送中心等，
形成专业的市场优势和规模效应。

第七、经营升级：八大运营策
略，铁定旺市保障。建立数亿推广基
金，推广覆盖全国；每年数万册市场
刊物直发采购商和消费者，成立商
家联盟共同打造国际商贸平台；建
立采购商数据库，整合采购商资源；
一实体铺送一网络铺，线上线下一
起做生意；举办各式展会，打造永不
落幕的鲁西南商品展贸中心；开通
班车，畅通鲁西南；亿丰集团专业团
队全程运营负责到底。

第八、品牌升级：中国商业地产
10强，品牌保障。

菏泽亿丰时代广场是由中国地
产十强企业——— 亿丰集团斥资30亿
打造。作为中国商业地产领袖级企
业，信心品牌，值得信赖。

最后，我们也诚邀八方客商加
盟亿丰时代广场，一起做大做强！

（齐讯）

亿丰时代广场
改变菏泽商业
——— 访菏泽亿丰置业有限公司总经理章涛

▲由于栏杆中间没有通道，站牌形同虚设，市民要跑出站点百米远乘车。记者 李德领 摄

本报菏泽4月17日讯(记者 李德领)

“到明珠花园站点后，谁知公交车竟然停
在机动车道上，走了近百米才从机动车
道上走出来。”市民王先生说，虽说离站
牌仅有几步之遥，但中间护栏挡住了道
路。

16日，王先生要去中华西路明珠花
园附近办事，公交车到站点后，下车才发
现是在机动车道上，“只好靠着护栏在机
动车道上向西走了近百米，才找到护栏
岔口。在机动车道上行走，非常危险，实
际上此事虽不大，希望有关部门能及时
处理，以方便乘客上下车。”

17日下午，记者来到中华西路明珠
花园站牌，见到站牌设置在非机动车
道旁边。记者看到站牌上标有 4路、9

路、11路、18路等4条公交线路，而站牌
与机动车道上行驶的公交车中间不仅
有一条非机动车道，还有一个栏杆横
在中间。

记者发现，在站牌下并没有市民等

公交车，“在这里等公交车没有用，护栏
横在中间，即使公交车停下来，还等跑不
过去呢，公交车已开走，如果在这个站点
坐公交，都会去东边护栏岔口处等车。”
市民李先生说。

在明珠花园站牌西约百米的护栏岔
口处，正如李先生所言，有三位市民正在
等公交车。大约过了5分钟，9路公交车停
下来，三位市民随即上车，而当公交车走
到明珠花园站牌时，并没有停下来。

“主要是这个护栏太碍事，现在这个
站牌真是形同虚设，没有市民在此等公
交车。即使有市民从站牌附近下车，但也
是在机动车道上，当他们从机动车道走
到护栏岔口时，已经离站牌有近百米的
距离。”市民徐先生说。

据菏泽市公交公司相关负责人介
绍，他们会派工作人员前去查看，如果真
给市民乘车带来不便，他们会协调交警
将站牌附近的护栏开个岔口，或者将站
牌移到护栏岔口处。

一个公交站点形同虚设，市民如
果要乘车还要跑出站点百米远处等
车；而在站点下车的人，要在机动车
道上行走很远，非常危险。实际上事
情并不大，解决起来也不困难，为何
没有人在乎普通老百姓的出行感受
呢？这就是一个城市发展的细节问
题，如何做到更加便民利民，本是城
市规划与发展的出发点与落脚点。

而一个栏杆挡住了乘客的路，
如果乘客不绕行百米远，直接翻过
栏杆，这样的不文明举止直接影响
到城市形象，造成市民不文明举止
的细节却是城市的细节出了问题。
翻越栏杆，这是市民不文明举止的
体现；而不便利的乘车条件，却是一
个城市提供的。
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